



## Comunicado

### **Comunicado de la Unidad de Salud sobre suspensión de atención al público de 8 a 10 de la mañana el 22 de mayo de 2025**

**Emitido por:** Unidad de Salud

**Dirigido a:** Usuari@s

Popayán, 21 de mayo de 2025

¡Nos seguimos capacitando para cuidarte mejor!

Queremos contarles que este **jueves 22 de mayo de 2025**, el equipo de la Unidad de Salud de la Universidad del Cauca estará participando en una jornada de formación sobre Tecnovigilancia, Interrupción Voluntaria del Embarazo (IVE) y Medicina Alternativa, de 8:00 a.m. a 10:00 a.m.

Durante ese horario no tendremos atención al público, ya que estos espacios son de asistencia obligatoria según la normatividad del sector salud y fundamentales para garantizar una atención segura, actualizada y con calidad para todos nuestros usuarios.

Les agradecemos su comprensión y apoyo para garantizar la participación de todo el equipo. ¡Estamos aprendiendo para servirles mejor!

**Unidad de Salud Universidad del Cauca**